



阿戸中だより

平成21年

9.4

広島市立

阿戸中学校

校訓「自主・敬愛・責任」

夏休みが終わり、また学校に、元気な声と日焼けした顔と一回り大きくなった体のこども達が帰ってきました。うれしい限りです。部活動では運動部の3年生が引退して新体制になり、2年生の意欲的な動きが目立っています。学習では、3年生の習熟度テスト、1・2年生の確認テストが実施されました。夏の成果を部活に学習にと発揮してくれることと思います。私たち教職員も、研修に励んだ夏休みで、「久しぶりですね」があいさつでした。その成果を報告し、校内でも研修を深め、9月からのスタートに備えました。

部活動等試合結果報告

- ソフトテニス男子 団体戦第三位
7/28 広島市総合体育大会安芸区大会にて
- *****さん 剣道個人戦第三位
8/13 広島市総合体育大会にて

清潔で健やかな歯の表彰

- *****くん ○*****くん
- *****さん



玄関に表彰者を掲示しています。

学校の活動を保護者や地域の方に知っていただくために「見える化」の工夫をしています。写真や成果の掲示、校長先生作による表彰者の掲示、行事の取り組みビデオ制作、HPの更新等です。ぜひ学校を覗いてみて下さい。HPも更新しています。アクセスしてみてください。



**さんに頂いたしば餅の写真も廊下に貼っています。いつもありがとうございます。

お礼：8/29の安芸区PTA親善スポーツ大会ありがとうございました。1勝2敗でしたが、動きもまとまりもとてもよく、盛り上がり楽しめました。来年在期待できます！役員の方々、ご苦労様でした。

9月の行事アラカルト

その1 招待事業で、1年生がひろしま美術館に行きます！○9月4日（金）午後から、1年生全員で五味太郎作品展「絵本の時間」の鑑賞をします。本物に触れるいいチャンスです。楽しんできてくれることを期待します。そして、どの作品か一つ、自分の心に触れるものを探してほしいです。

その2 2年生が職場体験学習に行きます。9月14日（月）から事前事後訪問と体験学習併せて5日間の職場体験学習に出かけます。各職場の方々へ厚くお礼を申しあげると同時に、子ども達には社会の仕組みや仕事の厳しさを学んで帰ってくれたらと思います。

その3 敬老会に参加します。9月21日（月）の敬老会に執行部と3年生の代表が参加して全員で作ったプレゼントをお配りします。あたたかいふれあいを楽しみにしています。

その4 前期期末試験が始まります。9月25日（金）～9月29日（火）に前期期末試験があります。毎日ノートを頑張るなどして生活習慣を見直して、授業に集中し、テスト勉強に取りかかりましょう。“努力は人を裏切らない”です。

その5 町内清掃で阿戸町をきれいにします！9月29日（火）午後から町内清掃を予定しています。マナーや環境のこと、感謝の気持ちなどいろんな事に気づく大切な活動です。今、3年生の総合班が計画を立てています。毎年、阿戸学区公衆衛生推進協議会の方々に道具

やゴミ袋、終了後のおいしいジュースなどの援助もいただいています。保護者の方々の参加も大歓迎です。

その6 いよいよ「本物の舞台芸術」鑑賞会です。9月30日（金）劇団道化による「知覧・青春」のお芝居を鑑賞します。舞台の上ではなく客席と同じフロアでの演技で、迫力抜群です。しかも阿戸中の先生、3年生数名が出演します。

お知らせ 学校公開週間には阿戸中学校を訪問してみてください！

○9月7日（月）～9月11日（金）は学校公開週間です。来年度阿戸中入学を検討されている方々に自由に見学をしていただくためのものですが、在校生の保護者の方々、地域の方々も大歓迎です。授業や部活動等子どもたちの様子をぜひご参観下さい。事前の連絡は不要です。学校説明会を9/11（金）19時から音楽室で開催します。お知り合いの6年生の保護者の方にお知らせ下さい。

平成21年度「学校経営計画」の実施状況中間報告(裏面参照)

本年度の「学校経営計画」の実施状況について、中間評価をしました。7月に、教職員・生徒に加え、保護者の皆様にもご協力いただきアンケートを実施し、その結果を基に8月末に学校協力者会議(評価部会)でご意見を頂きました。アンケート結果並びにご意見を裏面のとおりまとめましたので、ご報告いたします。目標達成に向けて工夫実践して参ります。保護者の皆様、学校協力者会議委員の皆様へ感謝申し上げるとともに、引き続きのご指導をよろしくお願いいたします。